

Fe y razón se necesitan y complementan

Catequesis del Santo Padre en el
Año de la Fe.

21/11/2012

Queridos hermanos y hermanas:

Avanzamos en este *Año de la fe* llevando en el corazón la esperanza de redescubrir el gozo de creer y el entusiasmo de comunicar a todos la verdad de la fe. Ésta conduce a descubrir que el encuentro con Dios valoriza, perfecciona y eleva lo que

hay de verdadero, bueno y bello en el hombre. Nos permite conocer a Dios en el encuentro personal, pues Él se ha revelado a sí mismo y no se ha limitado a darnos una información sobre Él. De este modo abre el corazón y la mente humana a horizontes nuevos, incommensurables e infinitos.

La fe no es ciega, trata de entender y demostrar que es razonable. Por eso es un impulso para la razón y la ciencia, porque abre sus ojos a una realidad más grande, que permite conocer mejor el verdadero ser del hombre en su integridad.

Fe y razón se necesitan y complementan, no sólo para una comprensión meramente intelectual sino también para alimentar verdaderas esperanzas en la humanidad y orientar las actividades hacia la promoción del bien de todos. El testimonio de quienes nos han

precedido y han dedicado su vida al Evangelio siempre lo confirma: es razonable creer.

* * *

Saludo a los peregrinos de lengua española, en particular a los grupos provenientes de España, México y otros países latinoamericanos. Invito a todos a descubrir en Cristo el sentido de la existencia y el fundamento de la verdadera libertad. Muchas gracias.

© Copyright 2012- Libreria Editrice Vaticana

vatican.va

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/fe-y-razon-se-necesitan-y-complementan/> (19/01/2026)